

Peringatan Hari Anak Nasional, 2000 Anak Padati CFD Kota Bekasi

Category: Daerah
30 Juli 2023



KOTA BEKASI, Prolite – Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPPA) Kota Bekasi menggelar peringatan Hari Anak Nasional Tahun 2023 yang diselenggarakan di area Car Free Day (CFD) Kota Bekasi, Minggu 30/07/2023.

Hadir Pelaksana Tugas (Plt.) Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto didampingi Ketua Komite Olahraga dan Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kota Bekasi Wiwiek Hargono, Kepala Organisasi Perangkat Daerah dan Ketua KORMI Provinsi Jawa Barat Denda Alamsyah yang berdiri di atas panggung kehormatan peserta pawai.



Dalam area CFD ini, selain warga yang antusias menikmati area bebas kendaraan, dipadati juga oleh peserta pawai dari anak-anak yang tergabung dalam rangka Hari Anak Nasional, meliputi Forum Anak Bekasi (Foraksi), para Siswa siswi SD hingga SMA di Kota Bekasi dan peserta pawai yang tergabung dalam Komunitas KORMI Kota Bekasi.

Hari Anak Nasional tepatnya jatuh pada tanggal 23 Juli setiap tahunnya dan tahun ini puncak acaranya di Kota Semarang

Hari ini, Pemerintah Kota Bekasi menyelenggarakan Hari Anak Nasional dimeriahkan oleh penampilan kreasi dari balita hingga anak-anak dan remaja, pawai anak dan lomba mewarnai 500 anak-anak yang berlokasi di area Gate 8 Stadion Patriot Chandrabaga Kota Bekasi.

Pada tanggal 23 Juli 2023 lalu, Pemerintah Kota Bekasi telah meraih penghargaan sebagai Kota Layak Anak Tingkat Madya Tahun 2023, sebagai Kota terpenuhinya kebutuhan, hak-hak dan perlindungan anak yang lebih baik.

Dalam sambutannya, Plt. Wali Kota Bekasi memaparkan Peringatan Hari Anak Nasional ini merupakan moment pengingat bahwa anak memiliki tempat spesial dan istimewa dalam proses perkembangan dan sebagai generasi penerus.



“Pemerintah Kota Bekasi selalu prioritaskan tumbuh kembang anak, berpacu dan bertekad untuk memiliki sarana pendidikan yang baik, pelayanan kesehatan yang memadai dan membangun pelayanan publik yang aman dan nyaman.” Ujar Tri.

Tri tegaskan sampai saat ini masih terdapat catatan khusus dari kasus anak, seperti pelecehan seksual, pemakaian narkoba dan terutama maraknya tawuran yang menjadi tugas dari orang tua dan pendamping dari Pemerintah Kota Bekasi.

“Bagaimana dari kasus ini bisa kita tangani oleh Pemerintah Kota Bekasi, kita berdayakan sebagai langkah deteksi dini memfungsikan Satgas dari wilayah, semoga berjalan dan bisa memastikan keamanan di wilayah.” Kata Tri.

Ditempat yang sama, Plt. Wali Kota Bekasi juga membuka acara di Sekretariat KORMI Kota Bekasi yakni pembukaan festival olahraga masyarakat Kota Bekasi yang terdiri dari ibu-ibu pecinta senam dan para anggota KORMI Kota Bekasi.



HPSN 2023, Sampah Jadi Kostum Unik

Category: Daerah, News, Pemerintahan
30 Juli 2023



KOTA BEKASI, Prolite – Pelaksanaan HPSN 2023 (Hari Peduli Sampah Nasional) Kota Bekasi yang dirangkaikan dengan pawai bersama aparaturnya Pemerintah Kota Bekasi dimulai dari Plaza Pemerintah Kota Bekasi diawali dengan senam bersama menjadi kemeriahan tersendiri.

Pelaksana Tugas (Plt.) Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto didampingi Plt. Ketua TP PKK Kota Bekasi, Wiwiek Hargono bersama jajaran kepala perangkat daerah hadir bersama dengan mengikuti senam peduli sampah.

Kegiatan HPSN 2023 (Hari Peduli Sampah Nasional) pada kali ini bertepatan dengan digelarnya Car Free Day di Jalan Ahmad Yani. Pawai di sepanjang jalan tersebut dengan tujuan agar bersama menikmati bersama warga Kota Bekasi yang ikut dalam CFD pada pekan ini.

Plt. Wali Kota Bekasi dengan menggunakan baju Eco Print termasuk para jajaran perangkat daerah dengan menggunakan kostum unik daur ulang sampah berupa sampah plastik menjadi kemeriahan pawai pada kali ini.

“Melalui perayaan HPSN tahun ini, kami ingin tunjukkan dan menggugah khalayak luas terkait pengelolaan dan pemanfaatan sampah melalui 3R menjadi produk-produk yang kreatif, bernilai praktis, memiliki estetika tinggi, dan tentunya berguna, agar volume sampah yang dibuang setiap harinya ke TPST Bantargebang semakin berkurang sehingga tidak menumpuk di sana, dan hasil pengolahannya bisa digunakan untuk kemaslahatan bersama,” ujar Tri Adhianto.

Hampir seluruh perangkat daerah mengikuti dengan kostum unik yang berbeda, para aparatur menggunakan baju daur ulang baik dari sampah plastik, sampah daun juga ada yang menggunakan kreasi topi ataupun rok dari sampah plastik.

Para peserta pawai berjalan untuk menampilkan kostum terbaik bagi perangkat daerah, berjalan menuju panggung yang bertempat di Taman Hutan Kota Stadion Patriot Candrabhaga. (**/rls)

CFD Kota Bekasi Dihentikan Sementara

Category: Daerah,News,Pemerintahan
30 Juli 2023



PEMERINTAH
KOTA BEKASI



CFD
CAR FREE DAY





JALAN A. YANI KOTA BEKASI

DITIADAKAN SEMENTARA

PADA HARI MINGGU 22 JANUARI 2023

**BERTEPATAN DENGAN
TAHUN BARU IMLEK**

SUMBER: DINAS LINGKUNGAN HIDUP & DISHUB KOTA BEKASI

    Humas Kota Bekasi

KOTA BEKASI, ProLite – Berdasarkan Surat Edaran yang bernomor surat 660.1/523/ dari Dinas Lingkungan Hidup Kota Bekasi mengumumkan untuk Penghentian Sementara Hari Bebas Kendaraan/Car Free Day (CFD) pada Minggu tanggal 22 Januari 2023.

Penghentian sementara ini karena bertepatan dengan Hari Raya Imlek yang jatuh tepat pada hari minggu tersebut, sekaligus menghormati perayaan Imlek untuk yang menjalaninya.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Bekasi, Yudianto menegaskan untuk membantu sosialisasi kepada seluruh penikmat Hari Bebas

Kendaraan/Car Free Day pada minggu ini, karena bertepatan dengan hari raya Imlek serta cuti bersama.

" Kita sosialisasikan, sementara Car Free Day kita hentikan sementara. Penghentian ini hanya berlaku untuk hari Minggu (22/1) besok saja. Mengingat kita harus menghormati perayaan Imlek dan kebetulan bertepatan dengan cuti bersama," tegasnya.

Pemerintah daerah setempat meminta segenap unsur terkait untuk membantu sosialisasi kepada seluruh penikmat hari bebas kendaraan di daerah itu agar masyarakat luas mengetahui surat edaran tersebut.

CFD ini akan segera dibuka kembali pada akhir pekan pada tanggal 29 Januari 2023, dan pastinya para warga bisa kembali menikmati olahraga santai dengan keluarga ataupun untuk menikmati santapan jajanan di area tersebut.

""Warga bisa kembali menikmati olahraga santai dengan keluarga ataupun sekadar untuk menikmati santapan jajanan di area tersebut akhir pekan depan," kata dia. (* /red)